

Wabup Way Kanan Jadi Irup Pada Upacara Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Krakatau 2024

AftisarPutra - WAYKANAN.KLIKINDONESIA.ID

Apr 3, 2024 - 19:45



Wabup Way Kanan Ali Rahman didampingi oleh Kapolres AKBP Pratomo Widodo serta Dandim 0427/wk Letkol Inf Aan Fitriadi

Way Kanan - Wakil Bupati Drs. H. Ali Rahman, M.T bertindak sebagai Inspektur

Upacara pada Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Terpusat (Ketupat Krakatau 2024) dalam rangka Pengamanan Idul Fitri 1445 H Tahun 2024 di Lapangan Apel Mapolres Way Kanan, Rabu (03/04/2024).

Wabup Way Kanan Ali Rahman membacakan sambutan Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si yang menyampaikan bahwa, Apel Gelar Pasukan ini merupakan bentuk pengecekan akhir persiapan dalam melaksanakan Operasi Ketupat 2024 sebagai komitmen nyata sinergitas TNI-Polri dengan Stakeholder dalam rangka pengamanan mudik dan perayaan Hari Raya Idul Fitri 1445 H.

Terdapat 155.165 personel gabungan yang dikerahkan dalam operasi tersebut. Polri bersama Stakeholder terkait telah menyiapkan 5.784 pos yang terdiri dari 3.772 pos pengamanan, 1.532 pos pelayanan dan 480 pos terpadu. Dalam rangka pelayanan dan pengamanan pada jalur-jalur rawan kemacetan, kecelakaan, kriminalitas, dan bencana alam serta di pusat-pusat keramaian.

"Selain menjamin kelancaran arus mudik dan balik Lebaran 2024 dengan skema rekayasa lalu lintas, Kapolri juga menyiapkan sejumlah antisipasi lain, salah satunya terkait wilayah yang berpotensi banjir. Untuk itu, diminta kepada jajaran personil gabungan untuk benar-benar pahami karakteristik wilayah masing-masing seperti titik rawan banjir rawan longsor dan rawan gangguan kamtibmas utamanya yang berada di jalur-jalur mudik". ujar Wabup membacakan Amanat Kapolri

Hadir pada kegiatan Kapolres Way Kanan AKBP Pratomo Widodo dan Dandim 0427/WK Letkol Inf Aan Fitriadi dengan dihadiri Pejabat Utama Polres Way Kanan, Kapolsek jajaran, personel TNI, Polri dan Unsur Pimpinan Daerah beserta Forkopimda, tamu undangan dan peserta apel gelar pasukan.(Tr)